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С ПОЛЬЗОЙ ДЛЯ ГОРОДА,
без ущерба для рощи

10 ноября в администрации Ишима прошли общественные слушания по вопросу внесения изменений 
в режим особой охраны природного памятника «Берёзовая роща».

Поводом послужили предложен-
ные поправки в постановление 
правительства Тюменской обла-
сти от 16 января 2012 года № 8-п                              
«О памятниках природы региональ-
ного значения «Народный парк» 
и «Берёзовая роща» в г. Ишиме». 
В обсуждениях приняли участие 
специалисты департамента недро-
пользования и экологии Тюменской 
области, департамента городского 
хозяйства администрации города, 
управления ЖКХ, представители 
общественности.

Главный специалист отдела 
особо охраняемых природных 
территорий департамента недро-
пользования и экологии Татьяна 
Лиховидова рассказала о памят-
нике природы и его особенностях. 
«Берёзовая роща» – это участок 
городских лесов площадью око-
ло 15 га, в котором преобладает 
разнотравный берёзовый лес, 
имеются сосновые насаждения. 
Среди деревьев и кустарников 
также представлены ель, пихта, 
лиственница, клён, в подлеске пре-
обладают бузина, яблоня, рябина, 
черёмуха, калина, малина, сирень. 
Территория пересечена сетью 
естественных дорожек и тропинок, 
на которых растительность отсут-
ствует. Роща играет большую роль 
в поддержании благоприятной 
экологической обстановки в горо-
де, используется в качестве тради-
ционного места отдыха ишимцев. 
Особенностью участка является 
уникальное разнообразие обитаю-
щих птиц – 35 видов, 23 из которых 
гнездятся на этой территории. Со 
всех сторон роща окружена город-
ской инфраструктурой: жилыми 
домами, коммуникациями, внутри 
расположена школа № 7. 

С целью сохранения ценного 
природного объекта на его терри-
тории установлен режим особой 
охраны. В роще запрещены или 
ограничены рубка древесных и 
кустарниковых насаждений за 
исключением санитарно-оздоро-
вительных мероприятий (уборка 
сухостоя), предоставление земель-
ных участков под застройку, стро-
ительство зданий и сооружений, 
размещение промышленных и 
бытовых отходов, выемка грунта 
и т.д. Однако возникла ситуация, 
которая требует внести изменение 
в данный перечень, – строительство 
канализационного коллектора к со-
циальному объекту – школе № 7. 
Согласно проекту трасса коллекто-
ра пройдёт от улицы 40 лет Победы 
по Казанской и затем через рощу 
вдоль асфальтированной дорожки, 
соединяющей территорию школы 
с магистралью. 

– Учитывая расположение памят-
ника природы среди городской ин-
фраструктуры, предлагается разре-
шить на его территории прокладку 
линейных сооружений (сетей) для 
государственных и муниципальных 
нужд при отсутствии иных вариан-
тов размещения объектов методом 

горизонтально-направленного 
бурения на участках, где отсут-
ствует древесная и кустарниковая 
растительность. Данный способ не 
затрагивает подстилку, почвенный 
покров, корневую систему рас-
тений. Предлагаемые изменения 
не окажут влияния на состояние 
охраняемых природных объектов. 
Рекреационная функция лесного 
участка, как места обитания птиц, 
а также роль памятника природы 
в поддержании кислородного ба-
ланса и создании экологического 
каркаса городской среды будут 
сохранены, – сообщила Татьяна 
Лиховидова.

О технических особенностях 
инженерного объекта рассказал на-
чальник отдела  «Управления ЖКХ 
г. Ишима» Сергей Комаров:

– Напорный канализационный 
коллектор – это две полиэтилено-
вые трубы (основная и резервная 
нитки) диаметром 110 мм с тол-
щиной стенки 10 см. Напорный 
полиэтилен выдерживает большое 
давление, он прочный и герметич-
ный, поэтому срок эксплуатации 
такого объекта не менее 50 лет. 
Прокладку планируется осуще-
ствить бестраншейным способом 

ками поправок предусмотрено, что 
использоваться он может только 
в исключительных случаях, когда 
невозможно выбрать иное место 
прохождения трассы. В данном слу-
чае строительство объекта в другом 
месте, в обход рощи, либо не реали-
зовать технически, либо стоимость 
работ кратно увеличивается. Проект 
строительства коллектора будет ут-
верждён только после обязательного 
прохождения государственной и 
экологической экспертиз.

В ходе общественных обсужде-
ний большинство присутствую-
щих согласились с изложенными 
доводами. Резолюция слушаний 
будет направлена в правительство 
Тюменской области для принятия 
окончательного решения. В слу-
чае положительного заключения 

поправки в Положение о памят-
нике природы регионального 
значения «Берёзовая роща» будут 
внесены в раздел 3 «Охранный ре-
жим» пп. 3.2.1, которым разреша-
ются определённые виды деятель-
ности только по согласованию с 
департаментом недропользования 
и экологии Тюменской области.

Также участников слушаний 
интересовал вопрос о санитарном 
состоянии рощи. Как пояснили 
специалисты, в этом году из област-
ного и местного бюджетов выделя-
лись средства на противопожарные 
мероприятия, обеспечение порядка 
(патрулирование) и вырубку сухо-
стоя. Все мероприятия проведены 
в полном объёме.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

на глубину не выше трёх метров 
от поверхности. Таким образом, 
не будут задеты корни деревьев, и 
при последующих посадках труба 
не помешает корневой системе раз-
виваться. Коллектор будет обслу-
живать основной объект – школу 
№ 7, в дальнейшем к нему можно 
подключить дома по нечётной сто-
роне ул. Казанской. 

По словам специалистов, при про-
ектировании инженерного объекта 
рассматривались разные варианты, 
в итоге пришли к выводу, что дан-
ный способ прокладки – наиболее 
приемлемый. Причём разработчи-
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

 ЗОЛОТЫЕ ЛУГА 
Тюменская компания «Золо-
тые луга» проводит конкурс на 
создание этикетки для линейки 
твёрдых сыров, выпускаемых в 
с. Новолокти Ишимского района. 
Как рассказали на предприятии, 
за первые четыре недели кон-
курса получено более 180 писем,                    
71 заявка на участие и 54 готовые 
работы. Макеты присылали не 
только из Тюменской области, 
но и Екатеринбурга, Челябинска, 
Орла, Москвы и даже Белорус-
сии. В конкурсе попробовали 
свои силы взрослые и дети, начи-
нающие дизайнеры и сотрудники 
профессиональных рекламных 
агентств. Лучшая этикетка укра-
сит ишимские сыры торговой 
марки «Золотые луга».

НАДЗОР За 9 месяцев 
текущего года на территории 
Ишимского муниципального 
района проведено 38 плановых 
и две внеплановых проверки 
соблюдения требований земель-
ного законодательства и 97 вне-
плановых проверок исполнения 
предписаний. Ревизоры посе-
тили 139 земельных участков, 
выявили 37 нарушений. К адми-
нистративной ответственности 
Ишимским отделом управления 
Росреестра привлечено 13 право-
нарушителей, наложено админи-
стративных штрафов на сумму 
51,5 тысячи рублей. Наиболее 
распространённым нарушением 
законодательства является невы-
полнение в установленный срок 
законного предписания долж-
ностного лица об устранении 
нарушений.

  И Н Н О В А Ц И И                    
Студентка Ишимского педин-
ститута Екатерина Комова стала 
участницей II Инновационного 
форума молодёжи в г. Тюмени. 
На форуме школьники, студен-
ты и аспиранты со всей области 
представили свои научные раз-
работки. Екатерина Комова пре-
зентовала проект под названием 
«Энергонезависимое жильё». 
Его отличие от уже имеющихся 
солнечных электростанций в ис-
пользовании не только энергии 
солнца, но и энергии ветра. По 
подсчётам студентки, разрабо-
танный ею комплекс сможет 
обеспечить электроэнергией 
мини-завод или многоэтажный 
дом. Стоимость готовой системы 
– от 200 до 300 тысяч рублей, 
окупаемость составит 5-7 лет. 

КОНКУРС В Ишим-
ском районе подвели итоги кон-
курса на лучшее молодёжное 
подворье. В нём приняли участие 
четыре семьи. В номинации 
«Наш дом» учитывались твор-
чество хозяев в строительстве 
и внешнем оформлении жилья, 
благоустройство приусадебной 
территории и двора, ухожен-
ность садового участка, наличие 
в нём овощных и садовых куль-
тур, реализация урожая. В номи-
нации «Наши друзья-кормиль-
цы» жюри оценивало использо-
вание современных технологий 
содержания животных, объём 
и реализацию продуктов. По 
итогам конкурса первое место 
присуждено семье Стрельченко 
из Борового, на втором – Тягов-
ские (Неволино), третьими стали 
Грачёвы (Плешково).   

(Соб. инф.).

Как сообщила заведующая 
научным отделом клинической 
кардиологии Людмила Гапон, у 
тюменских кардиологов налажен 
тесный контакт с ишимскими 
коллегами. 

– Пациенты областной больницы 
№ 4 приезжают к нам на оператив-
ное лечение, высокотехнологичные 
операции осуществляются по фе-
деральным квотам, бесплатно. Их 
дальнейшее лечение и наблюдение 
продолжают ишимские доктора, с 
которыми мы поддерживаем обрат-
ную связь. Врачи консультируются 
у нас по возникающим вопросам, 
также и сами пациенты могут при 
необходимости приехать на кон-
сультацию, – отметила Людмила 
Ивановна. 

Гипертонию нужно лечить
Новости кардиологии обсудили участники научно-практической конференции, которая прошла на базе област-

ной больницы № 4 г. Ишима на прошлой неделе. Перед врачами и фельдшерами ФАПов Ишимского, Абатского, 
Сорокинского, Викуловского, Бердюжского и Армизонского районов выступили специалисты Тюменского карди-
ологического центра.

На ежегодных конференциях 
тюменские специалисты рассказы-
вают о   новых методах диагностики 
и лечения основных кардиологиче-
ских заболеваний (артериальной 
гипертонии и ишемической болез-
ни сердца), о новых препаратах. 

–  Поскольку мы живём в непро-
стое время, то делаем упор на пре-
паратах экономичных, доступных 
пациентам по стоимости. Обсуж-
даем, как заменить дорогостоящие 
препараты на более доступные по 
цене аналоги без потери в качестве. 
Выручают препараты, производи-
мые в Словении и Венгрии, – они 
дешевле оригинальных препаратов, 
– добавила Л.И. Гапон.

По словам медиков, российская 
фармацевтика пока недостаточно 

продвинулась в направлении им-
портозамещения: это дело не одного 
года, а работа на десятилетия. Мало 
построить завод, он должен работать 
с соблюдением принципов высокого 
качества лекарственных препаратов.

Внимание участников конферен-
ции заострили на статистических 
данных. Последний раз положи-
тельная динамика по снижению 
смертности от сердечно-сосудистых 
заболеваний отмечалась в 2012 году. 
К сожалению, последние два года не 
столь благополучны – наблюдается 
рост кардиологической смертности, 
это связано в том числе и с социаль-
ными вопросами. Так, по данным 
доклада министра здравоохранения 
главе государства, за 1 квартал 2015 
года сердечно-сосудистая смерт-

ность выросла на 5,2 %, во втором 
квартале снизилась до 3,6 %, но 
по итогам года медики однозначно 
прогнозируют рост. И прежде всего 
этот рост наблюдается среди паци-
ентов-мужчин молодого возраста –                                                                        
30-50 лет. Специалисты кардиоцен-
тра подчеркнули: главная задача 
медицины – не упустить момент, 
когда кардиологическое заболевание 
только начинается, как правило, 
«первой ласточкой» становится 
артериальная гипертония. Если вы 
часто страдаете от головных болей и 
высокого давления, не откладывайте 
поход к терапевту, призывают врачи, 
только так можно заранее пред-
упредить развитие более серьёзных 
сердечно-сосудистых нарушений.

Марина СЕРГЕЕВА.

День 
ветеранов

16 ноября 2013 года учреждена Общероссийская 
общественная организация ветеранов уголовно-ис-
полнительной системы. Приказом ФСИН России                        
16 ноября объявлен Днём ветеранов УИС.

Ветеранская организация ФКУ ИК-6 была создана в феврале 1992 
года, в 2012 году отметила своё двадцатилетие. На учёте в ветеранской 
организации состоит 331 человек. Из них 269 имеют звание «Ветеран 
труда», 170 пенсионеров, четыре участницы трудового фронта: Ольга 
Александровна Зуйкова, Василиса Ивановна Левашкина, Наталья 
Дмитриевна Мельникова, Надежда Павловна Чунихина. 

В смотре-конкурсе в честь 70-летия Победы в Великой Отечествен-
ной войне наша организация заняла третье место среди всех колоний 
области в номинации «За достижения в работе по патриотическому вос-
питанию молодых сотрудников УИС». Участникам вручены памятный 
кубок, диплом, благодарности. Юбилейными медалями награждены 
начальник ФКУ ИК-6 полковник внутренней службы Валерий Анато-
льевич Карабашев, председатель совета ветеранов Л.И. Пешкова, члены 
совета В.М. Антошкин, Г.А. Бачтеев,  В.А. Виноградов. 

Звание «Почётный ветеран УИС по Тюменской области» при-
своено Виктору Денисовичу Тюкавину – за многолетнюю работу по 
патриотическому воспитанию и наставничеству молодого поколения 
и в связи с 70-летием Победы. Большую роль в патриотическом 
воспитании молодёжи играют наши воины-интернационалисты:                                                  
С.А. Чернявский, И.Н. Суслов, А.Н. Кужатов; те, кто находился в 
служебных командировках в Чеченской Республике: А.Н. Орловский, 
А.А. Шемякин, А.В. Табачный, С.А. Рашов, Н.С. Петрученя и дру-
гие, ликвидатор аварии на Чернобыльской АЭС Юрий Викторович 
Шантуров. Ветераны боевых действий за мужество, проявленное при 
выполнении служебного долга, были награждены медалями и почёт-
ными грамотами.

Сотрудники ФКУ ИК-6 – постоянные участники различных спор-
тивных мероприятий, они выступают на городской спартакиаде, на со-
ревнованиях, организованных УФСИН России по Тюменской области. 
В течение длительного периода честь учреждения защищают майор 
внутренней службы Н.М. Павельев, майор А.В. Банников, лейтенант 
Б.А. Жайсамбаев, старший прапорщик С.А. Зубарев, старший лейте-
нант Е.В. Курятников, подполковник А.А. Сазанов, майор А.А. Сазанов. 

От всей души поздравляем наших ветеранов с праздником, желаем 
крепкого здоровья, семейного благополучия, продвижения по службе 
и мирного неба над головой.

Людмила ПЕШКОВА, 
председатель совета ветеранов ФКУ ИК-6.

В память 
о погибших в ДТП
В Ишиме почтили память жертв дорожно-транспорт-

ных происшествий. Мероприятие прошло 11 ноября у 
главного входа школы № 1, его участниками стали более            
200 школьников. 

Инициаторами акции, ставшей уже традиционной, выступили сотруд-
ники Госавтоинспекции. 

– С начала текущего года на территории г. Ишима и Ишимского рай-
она произошло 168 дорожно-транспортных происшествий, в которых 
пострадали и погибли люди. В 17 из этих аварий 18 несовершеннолет-
них получили травмы различной степени тяжести, две девочки трёх и 
семнадцати лет погибли, – отметил начальник отдела ГИБДД МО МВД 
России «Ишимский» подполковник полиции Виктор Ларионов. – Одно 
из ДТП, участниками которого стали дети, произошло совсем недавно, 
7 ноября: двух малышей спасло только то, что они были пристёгнуты в 
детских креслах. 

Обратилась к детям и заместитель директора департамента по соци-
альным вопросам г. Ишима Светлана Агафонова. Она призвала ребят 
«быть внимательными на дороге, пристёгиваться ремнями безопасности 
и переходить дорогу только в установленных местах». В заключение ме-
роприятия протоиерей Александр Чурсин отслужил литию по погибшим 
в дорожных авариях, после чего в небо взлетели белые шары – в память 
о тех, кого больше нет.

– Наша школа находится на одной из самых оживлённых улиц города. 
К сожалению, водители и пешеходы часто нарушают правила дорож-
ного движения, – говорит ученик четвёртого класса Евгений Мякишев. 
– Я сам – участник школьного отряда юных инспекторов дорожного 
движения и с дорожной грамотой знаком хорошо. Но хочется, чтобы 
правила соблюдали не только дети, но и взрослые – именно они должны 
подавать нам пример. 

– Погибшая в этом году семнадцатилетняя девушка была ученицей 
нашей школы, – продолжает одиннадцатиклассница Алина Ермохина. – 
Сегодня важно сделать всё, чтобы подобной трагедии не повторилось. Но 
порядок на дорогах зависит не только от сотрудников ГИБДД, а в первую 
очередь от каждого из нас. Важно всегда помнить об этом. 

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА.
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– Почти вся моя семья имеет 
отношение к музыке, – говорит 
Михаил. – Дядя, Виктор Соло-
менцев, известный аккордеонист, 
композитор и певец. Брат моего 
деда Геннадий Соломенцев был ди-
рижёром оркестра в г. Красноярске. 
У мамы Татьяны Евгеньевны очень 
красивый голос, но она поёт только 
для себя и семьи. Примером же 
для меня всегда был дядя Виктор, 
«ишимский соловей», как часто его 
называют в нашем городе. Я с зами-
ранием сердца слушал, как он ис-
полняет романсы, народные песни 
и песни Александра Вертинского, 
играет музыку советского кино и 
Великой Отечественной войны. 
Мечтал играть, как он.

– Когда впервые взяли в руки 
инструмент? 

– В 13 лет я решил научиться 
играть на гитаре. Дома был старый 
расстроенный инструмент, нашёлся 
и самоучитель. Несколько месяцев 
изучал ноты, аккорды и учился 
играть самостоятельно. Стирал в 
кровь пальцы, учась день и ночь, – 
так хотелось освоить инструмент. 
Потом в гости приехал дядя, купил 
мне хорошую гитару и отвёл в му-
зыкальную школу № 1, которую я 
окончил за два года, – обычно по 
классу гитары учатся 5-7 лет.

– Помните первую мелодию 
или песню, которую выучились 
играть на гитаре?

– «Yesterday» группы The 
Beatles. Впервые я услышал эту 
песню в 4 года: включила её на 
проигрывателе мама, и я был про-
сто очарован музыкой. Вообще у 
нас дома была большая коллекция 
виниловых пластинок, ребёнком я 
много слушал Beatles, Joe Dassin, 
Моцарта, Баха, Чайковского. А 
первым моим слушателем стала 
мама. После «Yesterday» я освоил 
почти весь репертуар The Beatles, 
потом классику. Это очень увлека-
ло. Один из этюдов итальянского 
композитора Мауро Джулиани я 
выучил на спор с другом всего за 
неделю. 

– После окончания музыкальной 
школы вы поступили в Тюмен-
ский колледж искусств…

– …на класс классической ги-
тары к очень талантливому му-
зыканту, кандидату исторических 
наук, доценту Михаилу Сергеевичу 
Яблокову. Он многому меня научил. 
В музыкальной школе у меня тоже 
был замечательный педагог Татьяна 
Геннадьевна Кушникова. 

– В колледже, кроме гитары, 
освоили другие инструменты?

– Фортепьяно было обязатель-
ным инструментом. Научился не-
много играть на балалайке, домбре, 
играл на домбре-бас в оркестре, на 
бас-гитаре в ансамбле. Чуть-чуть 
играю на барабанах. 

– Многие гитаристы начинали 
с игры в ресторанах. В вашей био-
графии есть такая страничка?

– Да, и я не считаю это зазорным. 
Когда учился в Тюмени, играл в 
ресторане «Моцарт» в составе 
квартета, где были гитара, флейта, 
контрабас и пианино. Это был от-
личный опыт. Играли Моцарта, 
Гайдна, Баха, многое другое. 

– Как относитесь к шансону? 
И какую музыку слушаете дома?

– Хорошо, в этом направлении 
очень много красивых песен с инте-
ресными текстами и мелодией. Из 
русских гитаристов мне нравятся 

Жизнь как музыка
На концертах музыканта Михаила Соломенцева бывали многие ишимцы, некоторые 

под его руководством пробовали взять первые аккорды на гитаре. Михаил говорит, 
что не мыслит себя без инструмента, а музыка – его настоящее призвание.

Алексей Зимаков и Александр 
Руднев – это очень талантливые 
исполнители. Из певцов – Юрий 
Антонов, Муслим Магомаев. На 
концертах известных исполни-
телей в Тюмени, Новосибирске, 
Москве, Санкт-Петербурге мне 
посчастливилось вживую услышать 
современного джазового гитари-
ста Джорджа Бенсона, гитариста 
Фредерика Белинского (кстати, 
он – потомок русского писателя 
В.Г. Белинского, а играет в стиле 
джипси-джаз). Бывал на высту-
плениях классических музыкантов                    
Д. Мацуева, В. Спивакова, Ю. Баш-
мета. Дома слушаю классику, джаз, 
поп-рок, по-прежнему верен The 
Beatles и The Rolling Stones, очень 
нравится творчество американского 
трубача Криса Ботти. Современных 
попсовых песен с незапоминающи-
мися текстами не люблю. 

– Какую музыку играете для 
своих зрителей?

– В о сновном эстрадную: 
Beatles, Томми Эммануель, Майкл 
Джексон и т.д. Классику играю 
чаще для себя, дома. Вообще 
в таком маленьком городе как 
Ишим сложно зарабатывать твор-
чеством, поэтому концерты про-
вожу больше для души, чем ради 
дохода. К тому же среди моих 
земляков мало ценителей инстру-
ментальной музыки, большинство 
любит другой жанр – песню. А 
вот, например, в Европе музыкан-
ты-инструментальщики собирают 
полные залы. 

– Расскажите о первом вашем 
концерте.

– Будучи студентом колледжа, 
много выступал в сборных про-
граммах. У нас была концертная 
бригада, которая два-три раза 
в неделю выезжала в города и 
сёла юга области. Первый соль-
ный концерт устроили для меня 
друзья три года назад в ишим-
ском «Антикафе». Зрителей было 
немного – человек двадцать. 
Позднее несколько раз играл в 
«Антикафе», дважды участвовал 
в «квартирниках» Евгения Гурье-
ва. Подобный формат мне очень 
нравится: выступления проходят 
в небольшом помещении, люди 
собираются талантливые, а сама 
атмосфера располагает к творче-
ству. Впрочем, выступал я и на 
других площадках. 

– Были интересные случаи на 
концертах?

– Когда играл в оркестре, мы ис-
полняли польку «Охота» Ф. Штра-
уса. Там в нотах прописано, что в 
определённых местах произведения 
должны звучать выстрелы. Дирижёр 
давал мне стартовый пистолет, я 
вставал, картинно поднимал руку 
вверх и стрелял. Однажды при-
шлось выступать перед губернато-
ром области, он должен был при-
ехать с охраной. Так вот ребятам 
пришлось заранее предупреждать 
гостей о нашем номере, чтобы меня 
не приняли за настоящего злодея. 

– Вы также преподаёте?
– Я очень люблю свой город, 

поэтому после окончания Тюмен-
ского колледжа искусств вернулся 
в Ишим. Творчество – это одно, но 
и жить на что-то нужно. Поначалу 
работал преподавателем в музы-
кальной школе, теперь занимаюсь 
с учениками на дому. Это очень 
увлекательно. Люди приходят раз-
ные не только по профессии, но и 
по возрасту – от 6 до 50 лет. Одним 
нужно помочь выбрать гитару, 
настроить инструмент и научить 
азам игры, другие настроены более 
серьёзно.

– Чем ещё занимаетесь?
– С друзьями музыкантами сни-

маем клипы. Первый с моим уча-
стием уже готов. В клипе под 
названием «Сабрина» играю очень 
красивую мелодию на фоне сказоч-
ной природы Приишимья. Съёмку 
и монтаж осуществлял оператор 
Александр Васильев. Теперь го-
товимся к съёмке второго клипа 
с участием и других ишимских 
музыкантов: кроме гитары, там 
будут ударные, басы, флюгер-горн. 
После окончания съёмок клип 
можно будет увидеть в интернете, 
на YouTube. 

– Есть планы на будущее?
– Хотелось бы съездить в Европу, 

поработать на концертных площад-
ках, пообщаться с музыкантами 
Германии, Франции, Италии. Но 
пока это только планы.  

– Что можете посоветовать 
тем, кто решил заняться музы-
кой?

– Стать музыкантом – очень се-
рьёзное решение. Нужно искренне 
любить музыку, инструмент и 
много трудиться без выходных и 
отпусков, и тогда всё обязательно 
получится!

Юлия КРОО.
Фото из личного архива 

М. Соломенцева.

В год 70-летия Победы над фашизмом СМИ особенно часто зна-
комят читателей с судьбами ветеранов войны и труда. Пройдя сквозь 
годы лихолетья, они заново отстроили разрушенную страну. Низкий 
им поклон! Наше послевоенное поколение в неоплатном долгу перед 
ветеранами за мирную жизнь. Надо помнить об этом всегда.

Вот и моя мама, Клавдия Ильинична Жгунова, прошла через горнило 
военных лет. Как у большинства её ровесников, радостных дней было 
мало. После окончания семилетки села на «колёсник», была самой 
молоденькой в женской тракторной бригаде с. Новолокти. То время без 
слёз не вспомнишь: на «колёснике», как на семи ветрах, три времени 
года! Ладно хоть солидол был – смазывали лицо, чтобы кожа не так 
трескалась от непогоды. И надо было как-то побороть страх совсем 
ещё «зелёной» девчонке, чтобы ночью одной пахать на дальних от 
села полях, под завывание волков. Поздней осенью вручную крутили 
«клеветон». Зимой, в любой мороз, ходила с девчатами на ремонт 
техники за пять километров в село Мизоново. 

Да разве расскажешь обо всём, что пришлось пережить за свою 
долгую трудовую жизнь! Кем только ни работала моя мама, и всегда 
её отличали порядочность, добросовестность и скромный характер. Её 
труд отмечен грамотами и подарками, медалью «За доблестный труд 
в годы Великой Отечественной войны». Наверное, так Господь решил 
по справедливости – продлить ей годы жизни за потерянное детство, 
за безрадостную юность. 

17 октября маме исполнилось 90 лет. Большое спасибо за поздравле-
ния администрации города, районному совету ветеранов, соцзащите, 
редакции газеты «Ишимская правда». В день маминого юбилея к 
ней приехали внуки, правнуки, родственники. Мы старались окру-
жить маму заботой и лаской. Сотрудник от управления соцзащиты                        
И.В. Ведерникова, несмотря на выходной день, нашла время, чтобы 
приехать из Ишима в Новолокти и поздравить ветерана. Мы все ей 
очень благодарны.

Но есть в этом юбилее и ложка дёгтя: в местной администрации                  
с. Новолокти не нашлось специалиста, чтобы зайти и сказать несколько 
добрых слов юбиляру, которая всю жизнь посвятила работе на благо 
родного села.

Любовь ЗАЛЕВСКАЯ.

Ложка дёгтя

Ветеран и инвалид Великой Отечественной войны, а также по-
стоянный читатель «Ишимской правды» Иван Алексеевич Лукашин 
часто обращается в газету, чтобы поблагодарить людей, которые, по 
его мнению, достойны самых тёплых слов. В этот раз ветеран по теле-
фону передал привет сотрудникам второго терапевтического отделения 
областной больницы № 4.

– Работа отделения достойна большой похвалы, – отметил Иван 
Алексеевич. – Здесь трудится слаженный дружный коллектив, кругом 
чистота – всё блестит. Персонал относится к пациентам очень внима-
тельно, душевно, добросердечно. Лечение идёт эффективно. Лежат в 
стационаре большей частью пожилые люди, труженики тыла, инвалиды 
разных войн. Руководит коллективом отличный профессионал – доктор 
Людмила Геннадьевна Коробкина. Под стать ей и постовые сёстры: 
Анна Ивановна Маслёха, Нина Витальевна Шакуто, Татьяна Михай-
ловна Рагозина, Ольга Аркадьевна Киприна и другие. 

Вот только рацион питания несколько однообразный: в основном из 
крупяных и макаронных изделий, неплохо бы почаще картофель варить. 
Редко бывает и рыба – это тоже хотелось бы исправить. А в осталь-
ном – всё прекрасно. Хочется сказать коллективу отделения огромное 
спасибо за их труд и заботу, пожелать им крепкого здоровья, чтобы не 
болели, не старели, оставались такими же молодыми и красивыми. 

Записала Марина СЕРГЕЕВА.

Внимательны 
к пациентам

Поверка по закону
Правомерно ли требование управляющей компании провести 

поверку приборов учёта?
Анастасия.

Отвечает заместитель ишимского межрайонного прокурора Дмитрий 
ЯКОВЛЕВ: 

– Согласно п. 1 ст. 13 Закона № 102-ФЗ «Об обеспечении единства 
измерений» средства измерения подлежат в процессе эксплуатации 
периодической поверке. Собственник обязан следить за своевременно-
стью проведения проверки приборов учёта и нести все расходы по её 
проведению. Приказом Госстандарта РФ от 18.07.1994 № 125 утверж-
дён порядок проведения поверки, согласно которому счётчики горячего 
водоснабжения должны проходить поверку через четыре года, а холод-
ного – через шесть лет. Владельцы счётчиков обязаны своевременно 
представлять их на поверку. Договор о предоставлении коммунальных 
услуг собственникам и пользователям помещений в многоквартирных 
домах должен содержать условия периодичности и порядка проведения 
проверок наличия или отсутствия индивидуальных, общих (квартир-
ных), комнатных приборов учёта, распределителей и их технического 
состояния, достоверности предоставленных потребителем сведений о 
показаниях таких приборов учёта и распределителей.

Поверка осуществляется специализированной организацией на 
основании договора об осуществлении технического обслуживания.

Подготовила Юлия КРОО.

 ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ
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Бурим скважины, 
заводим воду в дом.

Пенсионерам – скидка. 
Тел. 8-950-484-98-03.
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Общественные обсуждения
Общество с ограниченной ответственностью «Тюменское экологическое 

объединение» информирует о начале общественных обсуждений (в форме 
общественных слушаний) намечаемой хозяйственной и иной деятельности 
и её возможном воздействии на окружающую среду с целью выявления 
общественных предпочтений и их учёта в процессе оценки воздействия.

Предполагаемая форма общественного обсуждения: общественные 
слушания.

Заказчик: общество с ограниченной ответственностью «Тюменское эко-
логическое объединение», ОГРН  1147232024455, ИНН 7204205739, адрес 
местонахождения: 625032 Тюменская область, г. Тюмень, ул. Тимирязева, 
10/4, офис 200, тел. 8 (3452) 696-358.

Название: Мусороперерабатывающий завод в Ишимском муниципальном 
районе; цель: осуществление деятельности по сортировке (извлечению) 
видов отходов, являющихся вторичным сырьём; месторасположение: Тю-
менская область, Ишимский район, 4-й км Бердюжского тракта, территория 
№ 2, земельный участок с кадастровым номером 72:10:1310001:417.

Орган местного самоуправления, ответственный за организацию 
общественного обсуждения: администрация Ишимского муниципального 
района.

Ознакомление с предварительными материалами осуществляется в 
течение 30 дней со дня опубликования информации в помещении ад-
министрации Ишимского муниципального района: Тюменская область,                                                                                                                                       
г. Ишим, ул. Ленина, 48, 2 этаж, приёмная главы Ишимского муниципального 
района, с 10.00 до 16.00, ежедневно в рабочие дни. Замечания и предло-
жения принимаются в письменной форме по адресу: 625032 Тюменская 
область, г. Тюмень, ул. Тимирязева, 10/4, офис 200.

Примерный срок проведения оценки воздействия на окружающую среду: 
с 15.11.2015 по 14.12.2015 г.

Общественные слушания состоятся в помещении администрации Ишим-
ского муниципального района по адресу: Тюменская область, г. Ишим,                                    
ул. Ленина, 48, 1 этаж, зал заседаний, 16.12.2015  в 11.00.

В соответствии со ст. 14.1 Федерального закона № 101-ФЗ от 24.07.2002 г. 
«Об обороте земель сельскохозяйственного назначения»: участник долевой 
собственности на земельный участок Савенков Валерий Степанович извещает 
о проведении общего собрания участников долевой собственности 14 дека-
бря 2015 года в 11.00 в администрации Равнецкого сельского поселения по 
адресу: Тюменская область, Ишимский район, с. Равнец, ул. Школьная, 10, со 
следующей повесткой: утверждение проекта межевания земельных участков, 
выделяемых в счёт принадлежавших земельных долей из общей долевой соб-
ственности, исходный участок кадастровый номер 72:10:1007001:449, адрес: 
Тюменская область, Ишимский район, расположенный по направлению на 
юго-запад примерно в 0,9 км от с. Равнец; об утверждении перечня собствен-
ников в соответствии с проектом межевания образуемых земельных участков; 
об утверждении размеров доли в праве общей собственности на земельные 
участки, образуемые в соответствии с проектом межевания земельного участка; 
об избрании лица, уполномоченного от имени участников долевой собствен-
ности по доверенности действовать при согласовании местоположения границ 
земельных участков, одновременно являющихся границей земельного участка, 
находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлениями о прове-
дении государственного кадастрового учёта или государственной регистрации 
права на недвижимое имущество в отношении земельного участка, находя-
щегося в долевой собственности, и образуемых из него земельных участков.

Заказчик работ по подготовке проекта межевания земельных участков – Са-
венков В.С., проживающий по адресу: Тюменская область, Ишимский район,                                                                                                                                    
с. Равнец, ул. Центральная, 45, кв. 1, т. 8-904-887-58-88, уведомляет, что ка-
дастровым инженером Базыкиной Ириной Анатольевной: Тюменская область, 
г. Ишим, ул. Карла Маркса, 24, телефон 8-902-815-47-25 (квалификационный 
аттестат № 72-12-446), e-mail: biagis84@gmail.com, подготовлен проект меже-
вания земельных участков. При ознакомлении с проектом межевания заинте-
ресованным лицам необходимо предоставить документ, удостоверяющий лич-
ность, документ, удостоверяющий право на земельную долю, а представителям 
– документ, подтверждающий их полномочия. Возражения участников долевой 
собственности относительно местоположения выделяемых земельных участ-
ков принимаются в течение месяца со дня публикации по адресу: Тюменская 
область, Ишимский район, с. Равнец, ул. Школьная, 10. В случае отсутствия 
возражений проект межевого плана считается согласованным.

БУРИМ 
СКВАЖИНЫ. 

Недорого, быстро, качественно.  
Тел. 8-908-875-28-51,

8-904-873-11-95.

ОКНА ИЗ ПЛАСТИКА И АЛЮМИ-
НИЯ. Доставка. Установка. Отделка. 
Скидки 30 %. Дополнительные 
скидки жителям сельской местности.               

Обр.: ул. Республики, 101. 
Тел.  6-64-07.

ЁМКОСТИ ПОД КАНАЛИЗАЦИЮ 
И ВОДУ. 

Доставка. Установка под ключ. 
Рассрочка. Цена – 3 000 руб./куб. 

Обр.: ул. Республики, 101. 
Тел. 6-64-07, 8-982-927-30-45.

График приёма граждан 
депутатами Ишимской 

городской думы 
на 16–22 ноября

Ипатенко А.В. (округ № 7, 
председатель думы) – 17 ноября, 
14.00-15.00, Ишимская гордума, 
каб. 315; 18 ноября, 16.00-17.00, 
МОУ СОШ № 8, ул. Ражева, 1. 

Богданов А.В. (округ № 9) –              
19 ноября, 14.00-15.00, Ишимская 
гордума, каб. 312.

Натчук А.С. (округ № 10) –                                    
16 ноября, 10.00-12.00, адми-
нистративное здание завода,                   
ул. Заречная, 1.

Королёв Д.В. (округ № 11) –                                                          
16 ноября ,  15.00-17.00, ад-
министративное здание ООО                       
«СМУ-24», ул. Рокоссовского, 26.

Белоцкий О.А. (округ № 15) –                                                                
17 ноября, 13.00-14.00, приёмная 
ВПП «Единая Россия», ул. К. Марк-
са, 9. 

Кнот А.Е. (округ № 20) – 20 ноя-
бря, 14.00-15.00, Ишимская горду-
ма, каб. 312.

ЗАКУПАЮ 
МЯСО. 

Тел. 8-919-574-05-52, 
8-951-264-99-99.

ПРОДАЁТСЯ 
сруб на баню 3х4 м. 

Тел. 8-913-637-87-15.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
ПО ПОВОДУ СОГЛАСОВАНИЯ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Павликовой Юлией Владимировной, квали-

фикационный аттестат № 72-12-310, почтовый адрес: 627750 Тюменская 
область, г. Ишим, ул. Гаражная, 10, контактный телефон: 8-950-485-18-28, 
в отношении земельного участка, кадастровый номер 72:10:0705001:308, 
расположенного по адресу: Тюменская область, Ишимский район,                    
д. Савина, ул. Димитрова, 32, выполняются кадастровые работы по 
уточнению местоположения границы земельного участка. 

Заказчиком кадастровых работ является Ходыкин Василий Никола-
евич.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границы состоится по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46,                                                                                                                                  
стр. 22 (4 этаж, каб. 3), 16.11.2015 г. с 9.00 до 12.00. С проектом меже-
вого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: г. Ишим,                 
ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, каб. 3). 

Обоснованные возражения относительно местоположения границ, 
содержащихся в проекте межевого плана, и требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков на мест-
ности принимаются с 16.11.2015 г. по 16.12.2015 г. по адресу: г. Ишим,                      
ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж, каб. 3).

СНИМУ 
КВАРТИРУ. 

Срочно. 
Тел. 8-919-949-28-24.

Об отмене учебных занятий 
в связи с низкой температурой 

наружного воздуха
Департамент по социальным вопросам администрации города Ишима 

информирует вас, что критерием отмены учебных занятий в общеобра-
зовательных организациях города являются следующие температурные 
показатели:

1. При скорости ветра менее 2 м/с при температуре: ниже -30 °С –                          
1–4 классы; ниже -35 °С – 1–9 классы; ниже -40°С – 1–11  классы.

2. При скорости ветра 2 м/с и более при температуре: ниже -25 °С –       
1–4 классы; ниже -30 °С – 1–9 классы; ниже -35°С – 1–11 классы.

Информация об отмене учебных занятий в общеобразовательных ор-
ганизациях города будет передаваться по радио в утренних передачах в 
06.10 и 06.30 для первой смены и в дневных передачах в 11.00 и 11.30 – для 
второй смены.

Уточнение
Организатор торгов – конкурсный управляющий ООО «Ишимское» 

Мартьянова Е.А.  сообщает о внесении изменений в информационном со-
общении о проведении торгов в газете «Ишимская правда» № 129 (17546) 
от 07.11.15 г.: «Дата проведения аукциона 28.12.2015 г., приём заявок на 
участие осуществляется с 16.11.2015 г. по 18.12.2015 г.». В остальной части 
сообщение о проведении торгов остаётся неизменным.

Ишим-тур 
приглашает 

группы 
школьников

• Новогодний эксклюзивный 
тур в вотчину Деда Мороза в 
Тобольск с праздничным обедом, 
подарком и памятной грамотой.

• Праздничный Омск в ново-
годние каникулы с волшебным 
представлением и аквапарком.

• Лирическо-поэтическое путе-
шествие по Ишиму с посещением 
бассейна, музея и других инте-
ресных уголков нашего города.

Желаем вам 
приятного отдыха!

Обр. по адресу: 
г. Ишим, ул. К. Маркса, 7/7, 

тел. 7-01-21, 8-919-954-17-88 
(Юлия).

Всероссийский месячник «Белая трость» проводится      
с целью обратить внимание руководителей администра-
ций, организаций, предприятий и всего населения на 
проблемы инвалидов по зрению.

В рамках месячника в Ишимской организации Всероссийского 
общества слепых проходят встречи с представителями служб со-
циальной защиты населения и Пенсионного фонда, медицинскими 
работниками, а также лекции, беседы, конкурсы, соревнования, по-
сещение концертов, спектаклей, музеев. В конце октября состоялась 
и отчётно-выборная конференция ишимской организации ВОС, где 
заслушан отчёт о проделанной за последние пять лет работе. Пред-
седателем вновь избран А.С. Щеглов. В этом году Всероссийскому 
обществу слепых исполнилось 90 лет, а Ишимская организация                                                                             
ВОС отметила свой 86-й день рождения, она – старейшая в области. 
Более 50 лет в организации наши ветераны: А.Т. Антипин, Г.П. Иго-
шева, Т.Т. Моржевилова, Р.А. Ульшина. 

Деятельность организации направлена на реализацию мер по защите 
прав и интересов инвалидов по зрению, их социальную поддержку, 
реабилитацию посредством спортивно-оздоровительных и культур-
но-массовых мероприятий. Члены организации часто выезжают на 
рыбалку, на турбазу обувной фабрики в Синицынский бор для прове-
дения «Дней здоровья». Также они активно участвуют в соревнованиях 
по шахматам, шашкам, дартсу как на местном, так и на областном 
уровнях. Участники художественной самодеятельности выступают с 
концертами на вечерах отдыха, выезжают в дом ветеранов и геронто-
логический центр, на областные смотры-конкурсы. Традиционными 
стали конкурсы «Парад блинов», «Пасхальное воскресенье», «Наши 
руки не для скуки», «Удачи на даче», «Чтение и письмо по Брайлю», 
а в швейном кружке женщины занимаются мелким ремонтом одежды. 
На проведение мероприятий необходимы денежные средства. Основ-
ную часть финансирования составляют пожертвования организаций 
и предпринимателей – актив местной организации ВОС выражает 
огромную благодарность всем спонсорам.

Члены ишимской организации Всероссийского общества слепых –                                                             
в основном люди пожилого возраста. Хочется обратиться к молодым 
инвалидам по зрению: приходите к нам, вступайте в члены ВОС и при-
нимайте активное участие в жизни коллектива! 

Тамара НИЗКОВСКИХ,
член ВОС, староста художественной самодеятельности.

Мы делаем 
жизнь ярче!

Размещение в газете 
рекламы, объявлений. 

Тел. 7-54-48. 
E-mail: ip_reklama@mail.ru
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